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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

anlässlich des 400. Geburtstages Otto von Guerickes wurden im Jahr 2002 über das 

gesamte Stadtgebiet Magdeburgs verteilt stilisierte „Magdeburger Halbkugeln“ als Skulpturen 

installiert. Die Kunstwerke sind mit verschiedenen Motiven, die sich auf das gesellschaftliche 

Leben beziehen, bemalt. Im Jahr 2005 kamen mit dem 1200. Stadtjubiläums weitere dieser 

Skulpturen dazu. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele dieser Kunstwerke wurden bisher insgesamt im Stadtgebiet aufgestellt? 

 

2. In welchem Zustand befinden sich die Skulpturen aktuell? 

 

3. Die Kunstwerke sind mittlerweile in die Jahre gekommen. Wurden seit der Installation 

Ausbesserungsarbeiten zur Aufwertung notwendig? 

 
Falls ja:  

An wie vielen Skulpturen haben Ausbesserungsarbeiten stattgefunden? 

 

Falls nein:  

Sind zukünftig Ausbesserungsarbeiten geplant?  

Wie sollen diese aussehen?  

Wie hoch sind die Kosten dafür?   

 

Ich bitte Sie um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Carola Schumann 

Stadträtin 
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